

viernes 19 de abril de 2024

# Ayuntamiento de La Laguna y dirección general de Costas trazan una hoja de ruta para impulsar los principales proyectos del litoral lagunero

*Luis Yeray Gutiérrez agradece la buena predisposición de Antonio Acosta para desbloquear actuaciones de interés público*



El Ayuntamiento de La Laguna y la dirección general de Costas del Gobierno de Canarias han mantenido esta semana una reunión de trabajo para abordar el estado de los principales proyectos municipales previstos en el litoral lagunero.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el director general de Costas, Antonio Acosta, se han reunido en las dependencias municipales, en un encuentro en el que también estuvieron presentes los concejales de Obras e Infraestructuras, Ángel Chinae, y el concejal de Ordenación del Territorio y director de la Gerencia de Urbanismo, Adolfo Cordobés, además de diferentes técnicos municipales.

Luis Yeray Gutiérrez ha agradecido la buena predisposición del director general de Costas para mantener este encuentro “y su intención para desbloquear varios de los proyectos municipales que afectan a nuestro litoral y trazar una hoja de ruta que impulse estas actuaciones de interés público. Necesitábamos una interlocución directa con Costas, y agradezco al director general la voluntad de colaboración que nos ha trasladado, y que tendrá continuidad en breve en una nueva reunión técnica”.

Por su parte, Antonio Acosta ha señalado que desde la dirección general de Costas “estamos buscando el acercamiento a los municipios y la puesta en común con el Gobierno de Canarias de las necesidades que tenemos a la hora de llevar a cabo una eficaz gestión de los espacios costeros. Creemos que la cercanía y el diálogo deben ser la máxima para mejorar el litoral canario y ser ejemplares a la hora de abordar su gestión y desarrollo”.

Ayuntamiento y dirección general de Costas han cerrado una próxima reunión entre los equipos técnicos de ambas administraciones, a la que también se quiere incorporar al Cabildo de Tenerife para tratar aquellos asuntos que son de competencia insular, como el programa Tenerife y el Mar, para la dotación de infraestructuras, equipamientos y servicios al litoral en diferentes municipios de la isla y que en el caso de La Laguna afecta fundamentalmente al entorno de la piscina natural de Punta del Hidalgo y a la zona de La Barranquera.

Uno de los principales temas abordados en la reunión ha sido la necesidad de impulsar el proyecto de recuperación del Camino de la Costa, o Camino de San Juanito, a través del cual la Gerencia de Urbanismo prevé llevar a cabo seis actuaciones diferenciadas para consolidar la regeneración y conservación de los recursos naturales del litoral. Este proyecto prevé una inversión de 3,5 millones de euros para afianzar los valores paisajísticos y en materia de biodiversidad que reúne el camino. La principal intervención será la extracción de todo el material depositado en la zona, que forma un talud de vertidos. De este modo se podrá sacar a flote la rasa marina cubierta por los vertidos, facilitando la evolución del ecosistema.

Otras intervenciones previstas están relacionadas con la rehabilitación y compactación del firme del paseo para mejorar la accesibilidad, la potenciación y revegetación del borde interior con especies nativas, el soterramiento de una parte del tendido eléctrico existente, la dignificación del espacio y entorno del faro, o la ejecución de una plazoleta integrada junto a la ermita de San Juanito.

Igualmente, en el transcurso de la reunión se pusieron sobre la mesa otros asuntos relacionados con el litoral lagunero, como la necesidad de acometer el proyecto de estabilización del talud de la playa del Arenal o la posibilidad por parte del Ayuntamiento de llevar a cabo tareas de mantenimiento en determinados puntos de Jóver cuya competencia corresponde a la dirección general de Costas.